

Poesiepfad ist Hundebesitzern gewidmet

Arnsberg. Den Hundebesitzern und ihren Vierbeinern ist die 74. Edition des Arnsberger Poesiepfades gewidmet. In Gedichten und Aphorismen beschreiben Hundefreunde und Hundefeinde ihr Verhältnis von Menschen und Hunden. Die neue Edition wird am 15. Dezember um 15 Uhr erstmals im Konvent-Koffee an der Mescheder Straße 81a in Rumbeck (neben dem Kloster) eröffnet. Mit dem neuen Format will das Poesiepfad-Team dem zur Winter-Edition oftmals nasskalten Wetter ein Schnippchen schlagen: In gemütlicher Atmosphäre lesen und erläutern Reiner Ahlborn und Wolfgang Wirth die ausgewählten Gedichte. Der seit 2003 bestehende Arnsberger Poesiepfad ist eine Kooperation zwischen dem Arnsberger Heimatbund und dem Regionalforstamt Arnsberger Wald. Nach wie vor sind die aktuellen Gedichte bis zum Frühjahr auf dem Poesiepfad zum Nachlesen ausgehängt.